

“Norma Piña avienta la piedra y esconde la mano”

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

EL EXPRESIDENTE de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, dijo que luego de que se diera a conocer en días pasados una denuncia anónima en su contra, “la ministra Piña avienta la piedra y esconde la mano”. Además, señaló que “esto no es una filtración, es una operación orquestada”.

El exministro aseguró que 24 horas antes de que se diera a conocer públicamente en todos los chats y en las redes el auto admisorio de la denuncia, “esta supuesta demanda anónima que muy probablemente se redactó en la oficina de la ministra Piña, empezó a circular en todos los chats judiciales de una manera impresionante”.

Zaldívar agregó que “al final esta denuncia solamente ini-

cia el procedimiento contra seis o siete, contra sus enemigos preferidos y dentro de ellos a cuatro jueces federales por la única falta de haber fallado a favor del Gobierno federal y ¿dónde está la dependencia judicial que tanto defiende Norma Piña?”.

Adicionalmente, el ministro retirado, aclaró que “mi problema no es con el Poder Judicial, yo siempre he dicho que yo respeto y tengo consideración a la inmensa mayoría de los integrantes del Poder Judicial, no sólo las personas juzgadoras (...) pero nuestro problema no es con la Corte, no es con el Poder Judicial, es con Norma Piña” y aseguró que la ministra presidenta está usando a la Corte y el Poder Judicial sin consentimiento y conocimiento de los consejeros para dañar la imagen de muchas personas y para incidir políticamente.

EL PASADO martes, Arturo Zaldívar anunció que promoverá una serie de recursos contra Piña ante la FGR, la Fisel, el INE, el Inai y la propia SCJN.

Eltip

